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Magistrat
Nr. oota Dezernat I

Herrn Stadtverordnetenvorsteher
Stephan Färber

im Hause

Anfrage der Qfa-Fraktion vom 26.11.2024 
betr.: „Offenbachs Gasnetz“

Sehr geehrter Herr Stadtverordnetenvorsteher,

die Stadtverordnete Dr. Annette Schaper-Herget (Ofa) hat folgende Anfrage an den 
Magistrat gerichtet:

Die Anteilseigner der EVO ist die SOH mit 48,416 % und die MW Energie AG zu 
48,419. Die anderen Anteile haben kein Stimmrecht. Die MW hat also die Mehrheit.

Hierzu haben wir folgende Frage:

Die MW in Mannheim plant bis 2025, das Erdgasnetz in Mannheim stillzulegen. Ist 
Ähnliches wie in Mannheim auch für Offenbach geplant?

Diese Anfrage beantwortet der Magistrat nach Rücksprache mit der EVO wie folgt:

In den nächsten Jahrzehnten muss der ökologisch notwendige und gesellschaftlich 
gewünschte Weg in die Klimaneutralität gelingen. Daher haben sowohl der Magistrat 
als auch die EVO keinen Zweifel daran, dass der Einsatz des fossilen Energieträgers 
Erdgas endlich sein wird.

Die EVO hat allerdings noch keine Entscheidung getroffen, wann der richtige 
Zeitpunkt für das Auslaufen dieses Energieträgers sein wird. Eine solche 
Entscheidung muss auf Basis der jeweiligen örtlichen Gegebenheiten und auf der 
Basis der gesetzlichen Bestimmungen von Bund und EU getroffen werden. Dabei 
wird sich die EVO für eine ebenso ökologisch wie ökonomisch sinnvolle Alternative 
aussprechen.

Die EVO ist sich bewusst, dass die Hausbesitzer mit einem Erdgas-Anschluss 
ausreichend Vorlaufzeit bis zu einem Ende dieses Energieträgers benötigen. Von 
daher sichert die EVO zu, die Öffentlichkeit frühzeitig und umfassend über die 
Zukunft der Verteilnetze zu informieren.

Mit freundlichen Grüßen

Dr. Felix Schwenke
Oberbürgermeister
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